

Les formats de la conférence

(english version follow)

Sessions plénières : sessions qui rassemblent tous les participants à la conférence. Elles se déclinent pendant les trois jours de la conférence sous la forme de:

- Plénières institutionnelles en présence des organisateurs et hauts représentants des institutions nationales et européennes.
- Plénières thématiques qui abordent les enjeux internationaux et les impacts locaux de thèmes tels que le trafic des drogues, la polarisation, ainsi que la démocratie et la coproduction.
- Le panel des Maires, dédiée à la présentation du contenu du Manifeste de l'Efus qui rassemble les engagements des villes et régions de l'Efus et qui sera adopté à l'issue de la conférence.

Le tout est marqué par des moments symboliques forts en messages et contenus.

Ces sessions seront traduites en français, anglais et néerlandais.

Sessions thématiques: sessions qui réunissent entre 80-120 participants avec un modérateur et plusieurs intervenants pour approfondir une question qui fait débat. *Par exemple "IA technologies & questions éthiques", "l'espace urbain public, défis, changements d'utilisation et sécurisations..."*.

Pendant les trois jours de la conférence se tiennent 18 sessions thématiques

Chaque session dure 1h30, et toutes les sessions thématiques sont traduites en français et anglais, et certaines aussi en néerlandais.

Se référer au programme pour la liste des thèmes

How to sessions: sessions interactives, en format masterclass qui réunissent maximum 50 personnes autour d'une ou plusieurs nouvelles méthodologies ou outils, avec un contenu pédagogique et pratique.

Chaque session dure 1h30. Ces sessions ne sont pas traduites et se tiennent principalement en anglais.

Pitch sessions : sessions qui rassemblent au maximum 15 personnes et sont dédiées à la présentation d'un projet, d'une initiative, ou aux résultats d'une recherche ou d'une étude.

Chaque session dure 30 minutes et prévoit une présentation et un moment d'échange informel avec les participants.

Ces sessions ne sont pas traduites et sont exclusivement en français ou anglais.

Visites de terrain : des groupes de 15-30 personnes maximum, ont la possibilité de découvrir des projets et les initiatives de la Région Bruxelles-Capitale et des ses 19 communes, et d'échanger avec les acteurs du terrain.

Les visites se déroulent exclusivement le jeudi 21 mars. Les déplacements se font en transports communs avec des accompagnateurs. Une traduction non professionnelle en français ou en anglais est proposée par des volontaires.

Stands d'exposition et espaces de networking. La conférence est aussi marquée par des moments d'échanges informels dans un espace dédié et autour des repas et pauses cafés proposées pour tous les participants. Dans cet espace, il y a aussi des stands d'exposition qui donnent la possibilité aux exposants (secteur privé, projets européens, start-up, associations...) de présenter leurs projets et produits et de se relationner avec les participants. Ces sont des moments privilégiés pour faire de rencontres, créer de nouvelles collaborations et donner naissance à des nouveaux projets.

Podcast & interviews. Pendant les trois jours de la conférence, l'Efus avec le soutien du projet européen Icarus réalisera des podcasts et des interviews qui seront ensuite à disposition de tous les participants.

The conference formats

Plenary sessions: sessions attended by all conference participants. They are held over the three days of the conference in the form of:

- Institutional plenary sessions in presence of the Efus, safe.brussels and high level representatives of national and European institutions.
- Thematic plenary sessions dealing with international issues and the local impact of themes such as drug trafficking, polarisation, democracy and co-production.
- The Mayors' Panel, dedicated to the presentation of the contents of the Efus Manifesto, which brings together the commitments of the Efus cities and regions and which will be adopted at the end of the conference.

All of these sessions will be marked by symbolic moments with strong messages and content.

These sessions will be translated into French, English and Dutch.

Thematic sessions: sessions that bring together between 80-120 participants with a moderator and several speakers to look in more depth at an issue that is being debated. For example, "*AI technologies & ethical issues*", "*public urban space: challenges, changes in use and security*"...

18 themed sessions will be held over the three days of the conference.

Each session lasts 1h30, and all the thematic sessions are translated into French and English, and some also into Dutch.

Please refer to the programme for the list of themes

How to sessions: interactive sessions in masterclass format, bringing together a maximum of 50 people to discuss one or more new methodologies or tools, with training and practical content.

Each session lasts 1h30. These sessions are not translated and are held mainly in English.

Pitch sessions: sessions bringing together a maximum of 15 people and dedicated to the presentation of a project, an initiative, or the results of research or a study.

Each session lasts 30 minutes and includes a presentation and an informal discussion with the participants.

These sessions are not translated and are exclusively in French or English.

Field visits: groups of no more than 15-30 people have the opportunity to find out about projects and initiatives in the Brussels-Capital Region and its 19 municipalities, and to talk to people working in the field.

Visits take place exclusively on Thursday 21 March. Travel is by public transport with volunteers. Non-professional translation into French or English will be provided by volunteers.

Exhibition stands and networking areas. The conference is also marked by informal exchanges in a dedicated area and around meals and coffee breaks provided for all participants. In this area, there are also exhibition stands giving exhibitors (private sector, European projects, start-ups, associations, etc.) the opportunity to present their projects and products and to network with participants. These are great opportunities to meet people, create new collaborations and give birth to new projects.

Podcast & interviews. During the three days of the conference, Efus, with the support of the European Icarus project, will be producing podcasts and interviews which will then be made available to all participants.